



Maranchón al habla



¡A la buena de Dios, alhajas! Es pa mí un placer salir en los papeles pa explicaros cuatro cosas.

A primeros de Octubre la empresa propietaria de los molinos invitó a gente de nuestro pueblo a ver un parque eólico en la Mancha y a pasar unos días en la playa.

El día de la Virgen del Pilar celebró la festividad de su Patrona la Guardia Civil. En la Iglesia había mucha gente y era difícil ver el altar porque, si los guardias civiles son altos, más altos son nuestros concejales; creo que nunca ha tenido Maranchón unos concejales y juez de paz de tanta altura (Jesús, Joaquín, Antonio y José Luis). También fue un día bueno para conocer a algunos guardias y a sus familias. A esta celebración la Guardia Civil invita a gente de Maranchón y a personas residentes en otros pueblos. Algunos maranchoneros, residentes en Zaragoza, se ponen el pañuelillo aragonés al cuello.

Antonio Valero Sacristán entró a formar parte del Ayuntamiento sustituyendo a Lola q e p d. Nos consta que lo ha cogido con ilusión y ganas de ayudar al pueblo.

Este año se han cogido muy pocas setas. No caer el agua a tiempo y los fríos han sido los culpables de tan poca cosecha. Los cazadores se han divertido.

Han puesto un silo de sal en las curvas de los Arenales (en la antigua carretera). Nos parece muy bien, así las carreteras estarán más limpias de nieve cuando sea necesario. A lo mejor es que han previsto un año de mucha nieve.

Nadie entró en la subasta del terreno de la Fundación en la alameda así que no ha cambiado de dueño. La Residencia está prácticamente terminada y amueblada. Los que tuvimos la oportunidad de visitarla comprobamos que es muy funcional, luminosa y cómoda para los futuros residentes. Pensamos que el 2005 va a ser el año de empezar a funcionar.

Desde que comenzaron las obras de los molinos hay en el pueblo tanta gente que las fondas no dan abasto. En el Café han puesto unos separadores de madera a modo de biombos para delimitar la zona dedicada a comidas de la del bar; resulta extraño de ver.

Para todos los Santos tuvimos un puente largo. El cementerio estuvo muy concurrido y adornado; por cierto, cada año queda menos espacio para construir sepulturas.

Han asfaltado el camino de la Virgen, la calle de S. Juan y un tramo de la calle de los toros (Desde la bajada de la iglesia hasta el final de la fuente del Arrabal). Todo estaba muy deteriorado y con agujeros. Ahora está mejor pero deben retirar el asfalto de los desagües.

Están construyendo los molinos con grandes máquinas y buena tecnología. Han hecho algún camino nuevo. Cada molino lleva aproximadamente 300 metros cúbicos de cemento armado con potentes hierros. Suponemos que este verano ya estarán terminados. Los parques eólicos ya han comenzado a dar ingresos. Confiamos que estos ingresos beneficien al pueblo y alcance más progreso y bienestar.

Se están haciendo dos casas de nueva planta en el municipio por la parte de la Vega.

Para la Inmaculada tuvimos ocasión de ver el maravilloso belén que pusieron en la Iglesia delante del altar mayor. "A mí me dio un vuelco el corazón porque de niño, al no haber televisión ni periódicos en el pueblo, siempre imaginaba las figuras como las veía en el belén: el rey Melchor iba

